

PERFILES



ALFONSO REYES

PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE BALONCESTITSTAS PROFESIONALES

Alfonso Reyes (Córdoba, 1971) es el presidente de la Asociación de Baloncestistas Profesionales (ABP) desde 2014. El directivo tuvo también una larga carrera como jugador de baloncesto profesional con clubes como el Estudiantes, el Unicaja de Málaga y el Real Madrid. Reyes es ingeniero de caminos por la Escuela Técnica Superior de la Universidad Politécnica de Madrid y es hermano del también jugador de baloncesto Felipe Reyes.